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Anfrage in der Fragestunde der  Fraktion der CDU 
 
 
 
Abweisung von Seeleuten beim Hafenärztlichen Dienst 
 
 
Wir fragen den Senat: 
 
 
Wie beurteilt der Senat, dass die Hafenärztin beim Lebensmittelüberwachungs-, 
Tierschutz- und Veterinärdienst des Landes Bremen (LMTVet) über keine kassenärztli-
che Zulassung verfügt und daher deutsche Seeleute, die über die Knappschaft-Bahn-
See krankenversichert sind, nicht behandeln kann? 
 

Wie oft kam es in den letzten beiden Jahren vor, dass Seeleute beim hafenärztli-
chen Dienst aus diesem Grund nicht behandelt werden konnten? 
 
Seit wann ist dem Senat dieser Umstand bekannt und sieht er hier Veränderungs-
bedarf? 

 
 
 

Paul Bödeker, Rainer Bensch, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 
 

 
 
 


